



Thalacap Ile de Ré engage une importante phase de travaux

mercredi 9 décembre 2015, par [lpe](#)

Menacés de fermeture il y a encore quelques années, les centres Thalacap Catalogne et Ile de Ré sont aujourd'hui deux destinations thalasso reconnues. Portés par l'ambition d'une sœur et d'un frère, les deux établissements ont su se réinventer depuis ces deux dernières années, tout en restant fidèles aux spécificités qui ont fait la renommée de Thalacap : accueil, qualité des soins, prise en charge globale du bien-être du client... les centres Catalogne et Ile de Ré ont été aussi précurseurs en matière de thalassothérapie en lançant en 2015, pour la première fois en France, deux cures à base d'huile de magnésium marin (issu d'un procédé innovant d'extraction du magnésium contenu dans l'eau de mer).

Aujourd'hui, Thalacap Catalogne et Ile de Ré entament un grand programme de rénovation et d'embellissement avec une première phase qui démarre dès ce mois de décembre.

Un important investissement a été consenti avec plus d'1 million d'euros réparti entre les deux centres. Il s'agit de moderniser les installations et la décoration des établissements afin de répondre aux attentes d'une nouvelle clientèle.

Une seconde phase de travaux plus importante en 2016 est également prévue.

En détail... les centres Thalacap Catalogne et Ile de Ré entreprennent des travaux au niveau de :

- la rénovation des espaces communs
- le relooking des chambres (mobilier, terrasse, literie, salle de bains...)
- la modernisation de l'hôtel et de la décoration
- la remise à niveau du wifi pour l'ensemble de l'hôtel
- la rénovation de l'accueil soins et du sol
- l'acquisition de nouveaux équipements pour le bien-être des clients (nouvelles cabines, nouvelles tables de massage électrique, nouveaux bains de soleil)

A propos de Thalacap Catalogne & Ile de Ré : Menacé de fermeture, l'établissement de Thalacap Catalogne a été repris en 2011 par le Dr Marie Perez Siscar. La nouvelle dirigeante décide ainsi de conserver la marque Thalacap mais en gardant son autonomie par rapport au groupe fondateur. En juillet 2013, c'est au tour de son frère, Jean Perez Siscar, de reprendre l'établissement situé sur l'Ile de Ré. Au cœur de sites exceptionnels, Thalacap Catalogne & Île de Ré restent fidèles aux fondamentaux de la thalasso et proposent des prestations qui s'inscrivent dans la prise en charge globale du bien-être des clients, tant sur le plan physique que psychique.

En 2014, Thalacap Catalogne & Ile de Ré innove ensemble en proposant pour la première fois deux cures inédites utilisant les bienfaits de l'huile de magnésium marin.